pour une partie plus pénible de la nuit. Au besoin, il s'offrait généreusement pour faire une heure supplémentaire, lorsque quelque absence exigeait ce sacrifice.

"Homme de foi vive et sincère, il aimait l'Adoration nocturne; et, quoiqu'il fut entré à l'époque de la plus grande prospérité de l'Œuvre, les épreuves qu'elle eut plus tard à subir ne le découragèrent jamais.

"Ces deux chers défunts s'étaient toujours attachés à bien remplir leurs obligations d'Adorateurs ; dans leur dernière maladie, ils ont déclaré tous deux que la fidélité, qu'ils avaient eue à aller adorer N. S. Jésus-Christ au Saint Sacrement, était une de leurs plus douces consolations, avant de quitter ce monde.

"Puissent leurs exemples nous profiter à tous....."

Sainte-Anne des Plaines. — L'heure d'Adoration nocturne, toujours si solennelle à Montréal, à la fin du 31 Décembre, a été inaugurée, cette année, dans une paroisse de la campagne.

Le dimanche précédent, M. le curé de Sainte-Anne des Plaines, muni de la permission de son Ordinaire, avait annoncé à ses paroissiens que, le dernier jour de l'an, le Très Saint Sacrement serait exposé solennellement à l'église, depuis 6 heures jusqu'à 7 heures du soir, pour demander à Dieu pardon des péchés commis durant l'année, pour le remercier des bienfaits reçus et pour solliciter de nouvelles faveurs.

Malgré la tempête, qui avait sévi toute la journée, les paroissiens se rendirent en foule à l'église, et firent cette heure d'adoration de la manière la plus édifiante.